

(RÉ)OUVERTURE DES SALLES DES RESTO'U POUR ACCOMPAGNER LA GÉNÉRALISATION DU REPAS À 1€ POUR TOUS LES ÉTUDIANTS

Depuis ce lundi 8 février, les restaurants universitaires peuvent à nouveau accueillir les étudiants afin qu'ils puissent se restaurer à l'intérieur avec le repas à 1€ pour tous.

Publié le 10 février 2021

- > Un protocole sanitaire renforcé pour plus de sécurité

Cet accueil s'effectue dans le strict respect d'un nouveau protocole sanitaire plus strict (distance de 2 mètres entre chaque convive, interdiction des groupes sociaux, port du masque pour se déplacer, vente à emporter uniquement, etc.) ce qui conduit toutefois à limiter les capacités d'accueil dans les salles.

- > La majorité des 32 sites du Crous qui ont assurés la vente à emporter depuis le 1er novembre ont ouvert leur salle aux étudiants.

Les étudiants peuvent ainsi prendre le repas qui leur aura été délivré en vente à emporter dans un espace adapté, assis et au chaud. Le Crous Normandie continue à fournir des repas en vente à emporter, comme c'est le cas depuis novembre 2020.

site du Crous Normandie

Plus d'informations sur le [🔗](#)

